

## Kelompok 95 KKN-PPM Unimal Rawat Meunasah di Blang Kabu



Mahasiswa KKN Universitas Malikussaleh Kelompok 95 melakukan perawatan meunasah di Gampong Blang Kabu, Kecamatan Samudera, Kabupaten Aceh Utara, Senin (7/11/2022). Foto:Ist.

**UNIMALNEWS | Lhoksukon** – Mahasiswa Universitas Malikussaleh yang sedang melaksanakan Kuliah Kerja Nyata Pembelajaran dan Pemberdayaan Masyarakat (KKN-PPM) yang tergabung dalam Kelompok 95 melakukan perawatan meunasah di Gampong Blang Kabu, Kecamatan Samudera, Kabupaten Aceh Utara, Senin (7/11/2022).

Dalam rilis yang dikirimkan kepada Unimalnews, Ketua kelompok 95, Dony Ardiansyah mengatakan bahwa dalam kegiatan ini, mereka melakukan pembersihan meunasah dan mengecat teralis jendela yang dilakukan secara bertahap.

“Kegiatan ini bertujuan untuk menciptakan kenyamanan dalam beribadah atau dalam melaksanakan kegiatan-kegiatan lain di meunasah. Kami harapkan dengan kegiatan ini bisa menambah semangat warga gampong dalam beraktivitas di meunasah”.

Geuchik Gampong Blang Kabu, Syaifullah Yunus Maradon menyampaikan terima kasih atas kepedulian mahasiswa KKN-PPM terhadap meunasah di Gampong Blang Kabu. Ia mengapresiasi inisiatif mahasiswa yang peduli pada kebersihan dan kenyamanan rumah ibadah.

Sementara itu, Dosen Pembimbing Lapangan (DPL) Kelompok 95, Chalirafi MSi mengharapkan kepada mahasiswa KKN Blang Kabu agar dalam melaksanakan program, selalu melihat tingkat kebermanfaatannya untuk warga.

“Semoga adik-adik mahasiswa selalu memiliki inisiatif program yang betul-betul diperlukan warga dan untuk selalu berkonsultasi dengan pihak desa dalam merencanakan dan melaksanakan program kerja kelompok”, ujar dosen Fakultas Ekonomi dan Bisnis ini.

Kelompok 95 KKN-PPM Unimal beranggotakan mahasiswa yang berasal dari beberapa program studi. Mereka adalah Dony Ardiansyah (Arsitektur), Teuku Muhamad Iqbal (Manajemen), Intan Murni (Manajemen), Muhammad Syifa Albi Nasution (Kedokteran), Nur Sri Yati (Ilmu Komunikasi), Nia Asari (Arsitektur), Febrilia Syahputri (Administrasi Publik), Mardiana Pertiwi (Agroekoteknologi), Nidya Putri Salsabila (Sosiologi), Azzahra (Teknik Kimia), Ridha Ulfa Wahyuni (Akuntansi), Nailis (Psikologi), Dio Syahlung Azra (Teknik Sipil), Alkhalil Triva Syuhada (Teknik Industri), dan Susi Susanti Angkat (Ekonomi Pembangunan).[kur]

**Tanggal:** 10 November 2022

**Post by:** [kurniawati](#)

**Kategori:** [News](#), [Geliat Mahasiswa](#),

**Tags:** [Aceh Utara](#), [Unimal Hebat](#), [KKN](#), [Pengabdian Masyarakat](#),